

Dompierrre - Sologne → Vivre son pays

→ CINÉMA

AU CINÉMA RENÉ-FALLET À DOMPIERRE

Route de Vichy à Dompierrre.
Tél. 04.70.34.59.56.

www.cinemarenefallet.fr

SUPER MARIO BROS : LE FILM.

Comédie familiale américaine d'Aaron Horvath et Michael Jelenic avec Pierre Tessier, Chris Pratt, Audrey Sourdive... (1 h 32).

Séances : mercredi, à 14 h 30 ; samedi, à 18 h 30 ; dimanche, à 16 heures.

LES PETITES VICTOIRES. Comédie française de Mélanie Auffret avec Michel Blanc, Julia Piaton, Lionel Abelanski... (1 h 30).

Séances : vendredi, à 20 h 30 ; mardi, à 16 heures.

LES TROIS MOUSQUETAIRES : D'ARTAGNAN.

Film d'aventure historique de Martin Bourboulon avec François Civil, Vincent Cassel, Romain Duris... (2 h 01).

Séance : jeudi, à 16 heures.

SUR LES CHEMINS NOIRS.

Drame français de Denis Imbert avec Jean Dujardin, Joséphine Japy, Izia Higelin... (1 h 35).

Séances : jeudi, à 18 heures ; mardi, à 20 h 30.

THE FABELMANS.

Drame

américain de Steven Spielberg avec Gabriel LaBelle, Michelle Williams, Paul Dano... (2 h 31).

Séance : mercredi, à 18 heures (vostfr).

JE VERRAI TOUJOURS VOS VISAGES.

Drame français de Jeanne Herry avec Adèle Exarchopoulos, Dali Benssalah, Leïla Bekhti... (1 h 58).

Séances : vendredi, et dimanche, à 18 heures.

AVATAR 2 : LA VOIE DE L'EAU.

Film de science-fiction américain de James Cameron avec Sam Worthington, Zoe Saldana, Sigourney Weaver... (3 h 12).

Séance : samedi, à 15 heures (3D).

DIX JOURS ENCORE SANS MAMAN.

Comédie française de Ludovic Bernard avec Franck Dubosc, Aure Atika, Swann Joulin... (1 h 36).

Séances : samedi, à 20 h 30 ; dimanche, à 14 heures ; mardi, à 18 h 30.

THE WHALE. Drame américain de Darren Aronofsky avec Brendan Fraser, Sadie Sink, Ty Simpkins... (1 h 57).

Séance : jeudi, à 20 h 30, dans le cadre du « Jeudi cinéphile ».

■ GOUISE

Des travaux de rénovation énergétique



LE BOURG DE GOUISE. Il entre dans le dispositif reconquête centres villes-centres bourgs du conseil départemental.

Lors de sa dernière séance, le conseil municipal a voté à l'unanimité le compte administratif 2022 qui présente un excédent de fonctionnement de 223.924,04 € et un excédent d'investissement de 48.838,19 €.

Le budget primitif 2023 a été adopté à l'unanimité. La section de fonctionnement s'équilibre en dépenses et en recettes à 388.436,81 €; la section d'investissement à 120.721,13 € en dépenses et 127.395,13 € en recettes. Le programme principal

d'investissement pour l'année 2023 consiste à réaliser des travaux de rénovation énergétique dans les logements locatifs et dans les locaux de la mairie, dans le cadre du dispositif reconquête centres villes-centres bourgs du département, pour un total de 57.000 €, les subventions à hauteur de 80 % ont été demandées.

D'autres travaux de voirie en dépenses de fonctionnement ont été prévus et réalisés pour une somme d'environ 30.000 €.

Les taux des taxes foncières sont inchangés. ■

■ À NOTER

SAINT-POURÇAIN-SUR-BESBRE. Brocante du Foyer rural. Le Foyer rural organise sa 32^e brocante à sa date habituelle, lundi 8 mai. Elle se tiendra comme d'habitude sur deux terrains, de chaque côté de la route des Tileuls, près de la mairie. Les inscriptions sont à faire au 06.65.08.06.37 ou au 06.22.06.03.89. Tarif : 3 € le mètre avec 5 m minimum. Buvette et restauration rapide sur place. ■

DIUO. Marche des grenouilles. Le comité des fêtes organise la marche des grenouilles, lundi 8 mai. Deux circuits sont proposés : 17 km, inscriptions de 8 h 30 à 10 heures, et 8 km, inscriptions à 9 heures. Ravitaillement sur les circuits (prévoir un gobelet). Prix d'inscription : 4 €. À midi, repas cuisses de grenouilles, réservations au 06.80.34.59.01 ou 06.15.42.10.00. ■

NEUILLY-LE-RÉAL. Rallye détente. Le comité des fêtes organise son 36^e rallye détente, lundi 1^{er} mai. Renseignements et inscriptions avant jeudi 27 avril au 06.09.79.16.47. ■

■ DOMPIERRE-SUR-BESBRE

Première réussie pour l'atelier Répar'café

Le Caquetoire accueillait, samedi après-midi, son premier atelier « Répar'café » où le public était invité à venir avec ses petits appareils d'électroménager ou électroniques en panne afin d'essayer de les réparer.

Pour cela, les participants étaient accompagnés par Mathilde Higginson, anciennement entrepreneuse à « Repar Elec » à Neuvy, et qui, depuis, se consacre bénévolement à des actions ponctuelles de ce type dans le département.

Autour de la table, elle a prodigué ses conseils afin d'aider les participants venus avec des bouilloires, robot-mixeur ou encore anciens tourne-disques pour voir si l'on pouvait leur donner une seconde jeunesse.

La première phase de diagnostic passée, les participants ont mis la main à la pâte à l'aide de tournevis ou de dégriffant afin de trouver la cause de la



RÉPARATION. Mathilde Higginson, au centre, a montré aux participants comment réparer le petit électroménager.

panne. Et, dans la plupart des cas, ce fut un succès !

« Pour la plupart de ces objets, ce ne sont que de petites pannes, dues à un faux contact, ou qui nécessitent simplement un petit nettoyage, explique Mathilde Higginson, alors c'est vraiment dommage de les jeter, ce que font la majorité des gens, alors qu'une petite réparation de quelques minutes peut leur donner une nouvelle vie ».

Un constat partagé par Clélia Gauthier, membre du Caquetoire, et qui chapeaute ce nouveau rendez-vous : « Dans notre société de consommation actuelle, on a perdu l'habitude d'essayer de réparer nos appareils d'électroménager. Au moindre souci, c'est direction la déchetterie, et on en rachète un nouveau. Des ateliers, comme celui-ci, permettent au public de se rendre compte qu'il est

possible de réparer la plupart des objets de notre quotidien, et ce, dans une ambiance conviviale, en apprenant des choses que l'on pourra reproduire à la maison avec un simple tournevis la plupart du temps. Et puis, c'est très gratifiant de se dire que l'on a réussi à réparer quelque chose ».

Un autre atelier programmé

Une première qui a ravi les participants puisque la plupart des objets emmenés à cette occasion ont été réparés, ce qui donne des idées pour la suite : « Un autre atelier avec Mathilde Higginson est d'ores et déjà programmé le 23 septembre au Caquetoire, mais ce que l'on voudrait c'est pouvoir rendre ce rendez-vous mensuel. Pour cela, on est à la recherche de réparateurs expérimentés et bénévoles qui pourraient encadrer ces ateliers et faire partager leur savoir-faire » concluait Clélia Gauthier. ■

■ CHEVAGNES

Une Révolution en charentaises, samedi

Chevagnes en Sologne bourbonnaise accueille pour la seconde année consécutive la troupe Albert Cajole, samedi 29 avril, à 20 h 30, sur la scène de la salle polyvalente, où elle présentera sa nouvelle comédie : *Révolution en charentaises*.

Après les péripéties de pompiers farfelus l'an passé, cette année, la troupe embarque le public dans une maison de retraite pas tout à fait comme les autres. Avec une directrice



THÉÂTRE. La troupe Albert Cajole investira la scène de la salle polyvalente de Chevagnes, samedi 29 avril.

loufoque, une aide-soignante plus rugueuse que Rambo, un animateur muet et des pensionnaires qui, sur fond d'intrigues sentimentales, ne songent qu'à comploter une rébellion...

Le public devrait, cette année encore, passer un joyeux moment. ■

Pratique. Samedi 29 avril, à 20 h 30, salle polyvalente. Tarif : adultes 10 €; de 12 à 18 ans, 5 €; gratuit pour les -12 ans. Possibilité de réserver (non obligatoire) jusqu'au 28 avril au soir au 06.10.44.58.69

■ GANNAY-SUR-LOIRE

Promenade en Saône et Loire

Ce dernier dimanche, seulement 23 randonneurs se sont déplacés à Perrigny-sur-Loire (Saône-et-Loire) pour parcourir les douze kilomètres du circuit ayant la particularité de s'étendre sur trois communes (Gilly, Chalmoux, Perrigny). Ce charmant petit village, composé de collines verdoyantes et boisées dominant la vallée de la Loire, a permis au groupe d'apprécier son calme et sa tranquillité. À l'abri du vent près de la petite église en partie romane, les participants, avant de se quitter, ont



SORTIE. Les 23 randonneurs sortent du bois dans ce joli cadre verdoyant.

partagé boissons et goûteux faits maison.

Prochaine sortie de Gannay à petits pas lundi

1^{er} mai, à Lurcy-Lévis, sur la journée. ■